

# 執行部



## ・執行部ってどんな部？

執行部は、会長、副会長、庶務、会計からなります。

主な仕事は、本校PTA活動全体の企画・運営・管理、各専門部のサポート、学校との折衝、地域の方々とのやりとり等々・・・その仕事内容は多岐にわたります。子どもたちのために何ができるのか、常に考えながら活動に取り組んでいます。



会員のみなさんの専門部分けなどの事務作業や、運動会の受付補助など、学校からの依頼によるもの等。また、コロナ禍以前には、子どもたちの思い出作りにと、出店や体育館でのスポーツ体験などができる「大野小秋祭り」を企画運営していました。



月一回程度、校長、副校長、教頭をはじめとした教職員の方々と交えて、役員会を実施しています。

ここでは様々なPTA活動についてや、予算の執行について等、様々なことを話し合います。学校への要望を伝えたり、また学校からの要望を聞いたりします。

校長先生をはじめとした、先生方とじっくり話し合うことのできる貴重な場でもあります。





最近では LINEWORKS というアプリを利用し、様々な案件の話し合いを行っています。また、集まって会議が必要なこともあります。コロナ禍ということもあり、そのような場合は ZOOM などを利用したりリモート会議を実施しています。

これらの活用は、コロナの感染拡大防止の意味合いもありますが、今まで学校などへ集まっての会議も多かったため、部員のみなさんの負担軽減にもなっています。



## ・執行部年間事業予定(振替)

4月…PTA総会	<b>その他</b> 月一回程度で役員会 執行部会を適宜実施(リモートでも実施。) あいさつ運動(年間通じて) 各専門部の運営サポート *コロナ禍においては、執行部が専門部運営も担う。
5月…運動会受付業務	
6月…あいさつ運動スタート	
7月…夏季休業	
8月…日本、九州PTA大会参加	
9月…市PTA母親部チャリティバザー参加	
10月…大野小秋祭り	
11月…県PTA大会参加	
12月、1月…冬季休業	
2月…次年度専門部分け作業	
3月…次年度 PTA 活動計画策定	

令和三年度においては、コロナ禍の状況の中、感染拡大防止に努めながら、可能な限り事業を実施できるよう、試行錯誤してきました。しかしながらやむを得ず多くの事業が中止となり、残念な結果となりました。

来年度もコロナの状況を注視しながら、可能な限り様々な事業が実施できるように頑張っていきます。

## ・執行部員の声



私は執行部の活動を始めてから4年になります。  
 執行部では保護者の方、先生方と協力して、子供の為、学校の為又は家庭の為になることを考えて活動しています。  
 私自身も人に自慢できるような親ではありませんが、執行部の活動とおしていろいろな方と会うことでたくさんの勉強をさせていただいています。  
 出会いの場、勉強の場とも言える執行部ですが、興味のある方はぜひ、執行部で活動をされてみませんか？